

Aceite Esencial Abeto Negro Agujas Bio 10ml

EAN: 5420008598562

FABRICANTE: PRANAROM



El aceite esencial de abeto negro BIO de pranarom es antibacteriano, antiinflamatorio. Es eficaz en el tratamiento de hongos, parasiticida. El aceite esencial de abeto negro BIO pranarom también es eficaz en el tratamiento de la tos, expectorante y antiespasmódico.

DESCRIPCIÓN

El **aceite esencial de abeto negro BIO** de **pranarom** está indicado en el tratamiento de **bronquitis**, **catarro** y **sinusitis**. Al ser fungicida es eficaz en **micosis cutáneas**, así como también en el tratamiento de **parásitos intestinales** y cutáneos.

El aceite esencial de abeto negro BIO pranarom se utiliza en caso de **agotamiento** o astenia profunda.

No está recomendado en niños menores de seis años. Tampoco está recomendado durante los tres primeros meses de embarazo. Puede causar irritación cutánea si se emplea sin diluir.

¿Qué es y para qué sirve el Aceite Esencial Abeto Negro Agujas Bio de Pranarom?

El Picea mariana es una conífera originaria de Canadá, que suele crecer en las laderas de las montañas y en terrenos pantanosos. Esta planta se caracteriza por tener una corteza de tonalidad gris pardo, que tiende a descamarse. Sus flores se presentan en grupos y tienen un color rojo intenso, mientras que sus hojas tienen forma acicular. El fruto de esta planta es un cono colgante, de color rojo pardo y una longitud de 4 centímetros.

¿Qué beneficios tiene el Aceite Esencial Abeto Negro Agujas Bio de Pranarom?

El Aceite Esencial de Abeto negro de Pranarom es reconocido por sus múltiples propiedades beneficiosas para la salud. Entre ellas se destacan sus efectos antibacterianos, antiinflamatorios, fungicidas y parasiticidas. Además, este aceite esencial es conocido por su capacidad de imitar la acción del cortisol, una hormona que ayuda a controlar la inflamación en el cuerpo. También es utilizado como antitusígeno, expectorante y antiespasmódico, lo que lo convierte en una excelente opción natural para aliviar síntomas relacionados con afecciones respiratorias y musculares.

¿Cuál es la composición del Aceite Esencial Abeto Negro Bio de Pranarom?

Monoterpenos, acetato de bornilo



Aceite Esencial Abeto Negro Agujas Bio 10ml

EAN: 5420008598562 FABRICANTE: PRANAROM



*Ingrediente procedente de la Agricultura Ecológica (Control Certisys BE-BIO-01) - BIO = Producto certificado conforme a los requisitos ECOGARANTIE® (Control Certisys).

¿Qué usos tiene el Aceite Esencial Abeto Negro Aguja Bio de Pranarom?

Si se siente cansancio desde temprano en la mañana, una opción natural para combatirlo es mezclar 2 gotas del aceite esencial de Abeto negro y 2 gotas del aceite esencial de Pino silvestre con 5 gotas de aceite vegetal de Nuez de albaricoque. Esta sinergia se puede aplicar mediante un masaje en la zona suprarrenal, que se encuentra por encima de los riñones. De esta manera, se puede disfrutar de los beneficios energizantes y revitalizantes de los aceites esenciales, que ayudan a combatir el cansancio y mejorar el bienestar general.

¿Qué efectos secundarios puede tener el Aceite Esencial Abeto Negro Aguja Bio de Pranarom?

Puede provocar una reacción alérgica en la piel.

- Mantener fuera del alcance de los niños.
- No aplicar puro sobre la piel.
- No ingerir.
- EN CASO DE INGESTIÓN: Llamar inmediatamente a un CENTRO DE INFORMACIÓN TOXICOLÓGICA o a un médico. NO provocar el vómito.
- EN CASO DE CONTACTO CON LA PIEL: Lavar con agua y jabón abundantes.
- Mantener lejos de toda fuente de calor y luz.

¿Qué indicaciones tiene el Aceite Esencial Abeto Negro Aguja Bio de Pranarom?

Para la aplicación localizada de aceites esenciales durante un masaje, se puede diluir unas gotas en un aceite vegetal. De esta forma, se obtiene una solución personalizada que se adapta a las necesidades específicas de cada persona. La mezcla resultante se aplica directamente sobre la piel en la zona deseada para brindar un efecto beneficioso y agradable.

